

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

KR-Nr. 75/2006

Sitzung vom 10. Mai 2006

691. Anfrage (Abraxas Informatik AG, Niederlassung Zürich)

Die Kantonsräte Claudio Schmid, Bülach, und Stefan Dollenmeier, Rüti, haben am 13. März 2006 folgende Anfrage eingereicht:

Der Kanton Zürich ist mit 49% an der Abraxas Informatik AG beteiligt. Die Mehrheit, d. h. 51% des Aktienkapitals ist im Besitz des Kantons St. Gallen. Mit einem Nettoertrag von gegen 90 Mio. Franken und rund 300 Mitarbeitenden zählt diese Unternehmung zu einem Grossbetrieb.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Bildet die Abraxas Informatik AG im Kanton Zürich Lehrlinge aus?
2. Wenn nein, weshalb nicht?

Auf Antrag der Finanzdirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Die Anfrage Claudio Schmid, Bülach, und Stefan Dollenmeier, Rüti, wird wie folgt beantwortet:

Der Kanton Zürich ist – nicht wie in der Anfrage behauptet wird – mit 49%, sondern mit 50% an der Abraxas Informatik AG beteiligt. Das restliche Aktienkapital von ebenfalls 50% ist im Besitz des Kantons St. Gallen.

Am Standort Zürich werden zurzeit zwei Informatik-Lehrlinge (im 2. bzw. im 3. Lehrjahr) sowie ein KV-Lehrling (im 2. Lehrjahr) ausgebildet. Zusätzlich werden in St. Gallen drei Informatik-Lehrlinge (je einer im 1., 2. bzw. 3. Lehrjahr) ausgebildet.

Am Standort Zürich haben bisher zwei Informatik-Lehrlinge und drei KV-Lehrlinge ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. Am Standort St. Gallen haben bisher fünf Informatik-Lehrlinge ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen.

Die Abraxas AG nimmt somit die Lehrlingsausbildung ernst und baut die Zahl der auszubildenden Jugendlichen kontinuierlich aus. Ziel dieser Anstrengungen ist es, in jedem Lehrjahr mindestens einen Informatik-Lehrling im Einsatz zu haben. Somit wären regelmässig neun

Lehrlinge im Einsatz. Mittelfristig wird angestrebt, pro Lehrjahr zwei Informatik-Lehrlinge anzustellen. Die internen Strukturen für diesen Schritt sind zurzeit jedoch noch nicht gegeben.

Überdies bemüht sich die Abraxas AG auch, den austretenden Lehrlingen innerhalb der Firma eine Anstellung zu bieten.

II. Mitteilung an die Mitglieder des Kantonsrates und des Regierungsrates sowie an die Finanzdirektion.

Vor dem Regierungsrat

Der Staatsschreiber:

Husi